

E L'OLE L

発行日 R6. II. I9 発行者 新垣 典彦

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して

保護者の力は有難い

10月26日(土)は、1.3.5学年対象のPTCA作業でした。少しずつ職員と作業日を決め継続して草刈



りをしてきましたが、間に合いません。(刈った後から元気に伸びる雑草達に少し関心するが…)

当日も、その日で終えら

れないだろうと、開始前から数名の職員・保護者が 作業を開始していました。私も、裏通りを担当しまし たが、5年生と保護者・先生方の応援によ り、プール裏まですべて草刈りができま した。参加された大勢の保護者・子供達そ



して先生方に 心から感謝で す。有難うございま した。久しぶりの光 景に思わずシャッタ ーを押した私です。

ジョン万次郎を語る



10月30日(水)は、ジョン万次郎会の皆さんが来校

し、豊見城市翁長(高安家)にゆかりのあるジョン万次郎の歴史的功績と翁長に滞在(約6か月)していた頃の様子を語って頂きました。写真のように真剣に聞きメモを取る子供達です。また、毎年3年生に向けて熱く語っておりますが、今回はスライドをつくって望んでおり、何歳になっても向上心を持っている皆さんに私もやる気スイッチを押された気がします。

8:30だよ全員集合

11月10日(日)は、前日までの大雨で出来るか不安だった大運動会でした。朝6時半には、すでに職員と保護者がテント立てを行っていました。私もどんどん増える保護者の手を借り、職員と一緒に水びたしの地面に砂まきをしました。テントは15張り、砂は約3屯(土嚢含む)を使用し、見事なまでの運動場になりました。保護者の力がなければできなかった運動会です。この場を借りて心より感謝申し上げます。

さて、主役は子供達ですので、早速自慢の子供達 をご紹介致します。まずは、1年生、玉入れの力量を 上げたのか写真のように狙ったところに玉が・・・。



かけっこも「ポーズ」と「笑顔の走り」が最高



次は2学年、ボンボンダンスで隊形移動も入れて元 気一杯でしたね。リングのバトンを手に高学年のよう にリレーをする姿に頼もしささえ感じました。





続いて、3学年です。「最高到達点」を合言葉に全力で演技し運動場全体を使った隊形移動も披露しま

した。また、バトンを繋ぎ疾走する姿には、昨年の面影は一切なくて成長を感じました。



今度は4学年。フラッグをなびかせ、運動場を縦横無尽に走り回る。リレーのバトンパスも様になってる。



力技の5年生は、気持ちを一つに組体操にチャレン ジしました。見えましたか、虹の架け橋?



いよいよ6年生。オープニングの掛け声や宣誓など 今年も自分達で考えて新たな挑戦をしました。動きの 合った勇壮なエイサー、撮影タイムの笑顔、大声援で 盛り上がったリレーなど、文句なしに圧巻でしたね。

は、笑顔が一 杯でした。

委員会活動で、運動会を成功させるためにどんな



え、委員会の代表が集まっての仕事分担等、6年生の

働きぶりに感動した運動 会でした。保護者も負け じと盛り上がりましたよ



ね。後片付けへ のご協力にも感 謝です。